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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE II 
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Il Consiglio di Circoscrizione 2^ Santa Rita - Mirafiori Nord - Mirafiori Sud convocato nelle 

prescritte forme in seduta straordinaria il 24 OTTOBRE 2019 alle ore 19.45 nell'aula 

consiliare  di  Via  Guido  Reni  102  - Torino.   Sono  presenti   oltre   alla  Presidente 

Dott.ssa Luisa BERNARDINI, i Consiglieri:  

 

 

ANGELINO         Domenico    –      BONO  Matteo    –       BOSSUTO   Iuri   Gilberto    -  

DE MARTINO Gianluigi  -   FERRERO Rossella –   GENCO Giuseppe   -   GENTILE Vito -   

GRIMAUDO Rita Fabiola - LUCARELLI   Marica -   MASTROGIACOMO  Michele - 

MONACO       Claudio     - MORRA     Domenico -    NUCERA   Alessandro   -    

PATRUNO Angelo - PRISCO Riccardo - PROTANO Franco - SCIASCIA Carmelo -  

SCOMAZZON Caterina - VERSACI Maurizio - ZEPPOLA Elena. 

 

 

In totale con la Presidente risultano presenti n. 21  Consiglieri. 

 

 

Risultano assenti n.  4  Consiglieri: CAMARDA Vincenzo Andrea  - IOCOLA Alessandro - 

MUO’ Daniele - VENTRE Alessandra. 

 

 

Con l'assistenza del Segretario dott. ssa  Gabriella TETTI                            

 

ha adottato in  

 

 

 

SEDUTA PUBBLICA 

 

 

il presente provvedimento così espresso all'ordine del giorno: 

 

OGGETTO: C. 2 – PROPOSTA DI ORDINE DEL GIORNO SU: “RICHIESTA DI 

RIPRISTINO DELLE FERMATE DI VIA CESARE PAVESE E VIA MONTEVIDEO 

DELLA LINEA TRANVIARIA 4.” 
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Il Consiglio della Circoscrizione 2 

 

PREMESSO CHE 

 

Nei primi anni del 2000 la linea 4 è stata oggetto di trasformazione, il percorso è stato allungato alle 

due estremità di Torino, raggiungendo gli attuali 18 km e unendo i due capolinea: a sud della Città 

Mirafiori Sud e a nord la Falchera. 

La metropolitana leggera rappresenta a tutt’oggi la principale linea di collegamento cittadina di 

superficie. 

La realizzazione della linea 4 ha indotto evidenti vantaggi di natura sociale ed economica: infatti 

garantisce un servizio di collegamento con scuole, strutture sanitarie, ospedali, aziende private, 

mercati, monumenti storici, con Piazza Castello e con la metropolitana di Torino. 

 

CONSTATATO CHE 

 

Il mercato di Via Cesare Pavese, è uno dei più importanti di Mirafiori Sud, situato tra Corso Unione 

Sovietica e Via Togliatti. E’ un grande riferimento di una vasta area, in quanto non ci sono altri 

mercati nelle vicinanze. 

Con gli anni si è ampliato, raggiungendo una dimensione metropolitana, con più di 90 banchi di 

diverse merceologie e favorendo un maggior afflusso di clientela. 

Tutto ciò grazie anche alla fermata della linea n. 4, adiacente al mercato, che favorisce lo sviluppo 

commerciale non solo del mercato stesso, ma anche dei negozi della zona, garantendo anche un 

servizio agli anziani e alle persone con diverse disabilità. 

 

PRESO ATTO CHE 

 

La linea n. 4, con la fermata Montevideo, permette agli studenti universitari di raggiungere la 

Facoltà di Economia e Commercio, sede universitaria con moltissimi iscritti e con una collocazione 

periferica rispetto alla zona universitaria cittadina. 

 

 



 

CONSIDERATO CHE 

 

Il servizio pubblico è già un servizio insufficiente, in particolar modo per le zone della periferia e 

della cintura, si ritiene che abolire le fermate non sia certamente una soluzione per ottenere una 

maggiore efficienza di tale servizio, che al contrario dovrebbe essere un servizio ancor più capillare 

per la periferia. 

 

SI INTERPELLANO 

 

La Sindaca di Torino e l’Assessore competente, affinché vogliano rivalutare le decisioni prese in 

merito all’abolizione delle fermate di Via Pavese e Via Montevideo, per le motivazioni su descritte 

 

Al momento della votazione risultano inoltre assenti  la Consigliera Lucarelli e i Consiglieri 

Angelino, Bono, Prisco. 

 

Il Consiglio di Circoscrizione, con votazione palese per alzata di mano, accerta e proclama il 

seguente risultato: 

 

PRESENTI   N. 17 

VOTANTI    N. 15 

FAVOREVOLI  N. 15 

CONTRARI    N.  // 

ASTENUTI               N.   2     Grimaudo – Patruno. 

 

Il Consiglio di Circoscrizione con n. 15 voti favorevoli approva la proposta di Ordine del Giorno. 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 


